

# **Journée Internationale des Migrants**

**Venez nous rejoindre à Félix Poulat**

**Jeudi 18 décembre à 17H**

**et manifester à 18H30**

**Pour une société fondée sur l'égalité des droits, la dignité et la solidarité**

**Avec les associations et collectifs de soutien aux personnes exilées,**

**Mobilisons la société civile !**

**Considérons leurs apports dans les domaines économique, culturel et social**

**Plutôt que de prêter l'oreille aux discours de haine**

**Aux lois toujours plus dures et inhumaines**

**Dénonçons la généralisation des OQTF,**

**l'effondrement des possibilités de régularisation,**

**les entraves à l'accès aux droits (travail, logement, santé, études),**

**la logique de stigmatisation**

**et de précarisation organisée des personnes étrangères.**

**Nous vous invitons sur nos stands ce 18 décembre à 17H,**

**Nous réjouir d'être ensemble pour un moment festif et convivial**

**Puis manifester à 18H30**

**Et nous retrouver au cinéma Le Méliès à 20H30**

**Pour l'avant-première du film « Tout va bien » de Thomas ELLIS**



Associations signataires du collectif Migrants en Isère : 3aMIE, AMG (Accueil Migrants Grésivaudan), Amnesty International Grenoble, APARDAP (Parrainage), ARVDD (Accueil Réfugiés Val du Dauphiné), La Cimade, Cuisine sans Frontières, COMEDE, Diaconat Protestant, ECLAT, Humacoop-Amel France, IDH (Institut des Droits de l'Homme du Barreau de Grenoble), Le Habert-Hébergement St-Paul, JRS Welcome, LDH, Ligue de l'Enseignement de l'Isère, MéDA38, Secours Catholique.